
F1來年大改革，其中較為矚目的應該是尾站分數將會以雙倍計算，對賽
前刺激度大為增加。
F1官網報道，2014年賽季將會進行幾項改革，其中一項為車手和車隊在
最後一站賽事，將會取得雙倍得分，即是如果車手明年在阿布扎比站賽事

贏得冠軍，將可取得50分。國際汽聯之所
以引入該項規則，就是希望能避免收官戰
進入到垃圾時間，讓年度車手和車隊總冠
軍更加充滿競爭性和懸念。國際汽聯聲明
道：「車手和車隊積分將在F1收官戰中
雙倍計算，這是為了盡最大可能讓冠軍懸
念延續到最後。」
此外，車手在明年開始要選定車手號

碼，作為日後參加F1賽事的代表性號
碼。車手們可從2至99號碼選擇，如果有
多過一個車手選擇同一個號碼，那就以去
年成績較佳的車手為優先，至於1號就是
留給去屆總冠軍車手，即是只有維泰爾有
權選擇。
另外還有一項就是只要車手輕微違反規

則，將要接受5秒的罰則，但哪程度的犯
規需要接受罰則，就要再作進一步討論。

■香港文匯報記者梁啟剛

F1來季收官戰積分雙倍
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NBANBA常規賽周三賽程常規賽周三賽程
((香港時間周四開賽香港時間周四開賽))

主隊主隊 客隊客隊

山貓山貓 對對 魔術魔術

●●塞爾特人塞爾特人 對對 快艇快艇

灰熊灰熊 對對 雷霆雷霆

公鹿公鹿 對對 馬刺馬刺

木狼木狼 對對 7676人人

○○鵜鶘鵜鶘 對對 活塞活塞

紐約人紐約人 對對 公牛公牛

帝王帝王 對對 爵士爵士

◎◎勇士勇士 對對 小牛小牛

NBANBA常規賽周一賽果常規賽周一賽果
勇士勇士 111111::115115 山貓山貓

快艇快艇 9494::8383 7676人人

金塊金塊 7575::7474 巫師巫師

魔術魔術 8585::9494 灰熊灰熊

拓荒者拓荒者 105105::9494 爵士爵士

小牛小牛 9797::112112 帝王帝王

●now●now635635台台88::3030a.m.a.m.直播直播

○now○now678678台台99::0000a.m.a.m.直播直播

◎now◎now678678台台1111::3030a.m.a.m.直播直播

火箭剛收下2連勝，目前以15勝7敗在西岸排行第5，接下來的對手拓荒者則以18勝
4敗高居西岸第1。火箭「豪小子」林書豪11月底面對亞特蘭大鷹隊不慎扭傷膝蓋

後，至今已經缺陣6場比賽，之前傳出「豪小子」可能因為養傷錯過8場賽事；不過，
好消息是，火箭主帥麥克黑爾認為，林書豪可能準備在出征拓荒者時復出。
根據侯斯頓紀事報報道，林書豪很高興康復有進展，雖然他在球場上跑過，但還沒有打
過球，這也不同於跑步機。麥克黑爾則表示，林書豪練習得相當賣力，對於準備與拓荒者的比
賽，「豪小子」看起來狀況不錯。

拓荒者挫爵士續踞西岸榜首
至於拓荒者昨日作客以105：94輕鬆擊敗猶他爵士，以18勝4負續踞西岸榜首。
拓荒者雖然在上仗的常規賽不敵達拉斯小牛，不過今場對爵士就重回正軌，前鋒艾德歷
治射入全場最高的24分，控衛利拉特亦有18分進帳，中鋒羅賓盧比斯更搶得11次籃板
及攻入15分。爵士方面得分率亦相當接近，後衛伯克斯獲全隊最高20分，中鋒簡
達則攻入19分。

今仗兩軍的勝負分野在於3分投射命中率，拓荒者全隊共射入6個3
分，命中率達31.6%，而爵士全隊則只射入1球，命中率只有
14.3%。
艾德歷治賽後卻對球隊今仗的發揮感到不滿，「我們今仗打
得有些懶散，」艾德歷治說，「我們沒有展現出殺手本色，
大伙似乎都有些疲勞。但想要每場球都盡善盡美也不太
可能，今仗對我們來說還是場不錯的勝利，我們錯
失了很多投籃，但結果卻能夠接受。」
至於輸波的爵士主帥科爾賓賽後卻沒有多
談，他反而覺得隊員們打得不錯，「我
認為大家在場上越發出色了，尤其在
進攻執行方面，我們做得更好了。大
家在不斷的分球。」
■香港文匯報記者梁啟剛

NBA侯斯頓火箭上

一役擊敗奧蘭多魔術

後獲得3天休兵，下

一戰香港時間13日出

征波特蘭拓荒者，扭

傷膝蓋的華裔後衛林

書豪可望歸隊。

香港文匯報訊（記者郭正謙）港甲今季賽程已進行近半，一
眾球隊均希望在季中增兵應付下半季的緊密賽程。其中以南
華、傑志兩支需要應付亞洲賽的球隊最為活耀，南華簽入前利
物浦小將韋爾，並將繼續對外援進行換血，傑志亦將有重量級
前鋒加盟。
至於今季成績穩定的標準流浪則有中場大將李吉勳轉投馬來

西亞球壇。標準流浪今季成績不俗，高級組銀牌賽擊敗傑志一
戰更是本季代表作，可惜今季表現突出的韓國中場李吉勳卻遭
到馬來西亞球隊挖角，下半季將轉投大馬球隊檳城。流浪會長
莫耀強坦言李吉勳對球隊非常重要，未能留住這位中場悍將感
到可惜。不過有傳流浪將簽入在南華失意的中堅祖爾及中場安
達以鞏固防線，而前線亦會繼續物色新援。而劍指聯賽錦標的
太陽飛馬亦會繼續增兵，球隊將有一名澳洲前鋒來港試腳。

港甲列強季中皆增援
乒乓球世少賽港女團奪銅

「2013世界青少年乒乓球錦標賽」已於8日於摩洛哥拉巴特圓
滿結束，港隊球員經過8天的激烈競爭，由杜凱琴、林依諾、蘇慧
音及王重雲組成的女子隊，在4強以2：3不敵日本隊，未能進入
決賽，只奪得女團季軍。

冬奧選手被呼籲遠離政治
國際奧委會近日發表聲明，提醒冬奧會選手在索契時需遠離爭

議漩渦，遠離任何政治性和爭議性的事件，同時需遵守俄羅斯當
地法律法規。「我們的主要依據是奧林匹克憲章中的50條規則，
任何帶有政治色彩、宗教色彩和涉及種族歧視的言論、行為，在
奧運會中都是被絕對禁止的。」國際奧委會會長巴赫說。

麥根萊建議取消網球雙打
網球壇名宿麥根萊再次語出驚人，日

前在接受《每日電訊報》採訪時，他建
議取消雙打比賽，把雙打比賽的獎金給
世界排名 1000位到 200位的選手。
「雙打比賽，我看不到它存在的意義，
4名選手只是在網前打球。如果雙打比
賽取消，把這些錢給世界排名1000到
200的單打球員，這是對網球有好處
的。很多排名不是很高的球員，感覺自
己無法到達前100名而退役，而他們退出的時候，排名往往是在
400位左右。」 ■香港文匯報記者梁啟剛

■■奧當醉駕判緩刑奧當醉駕判緩刑。。美聯社美聯社

■■維泰爾來季有權維泰爾來季有權
選選11號車手號車手。。美聯社美聯社

■■網壇名宿麥根網壇名宿麥根
萊萊。。 美聯社美聯社

■■據韓國據韓國《《中央日報中央日報》》報報
道道，，在索契冬奧會即將到在索契冬奧會即將到
來之際來之際，，韓國韓國「「花滑女花滑女
王王」」金妍兒早前參賽的服金妍兒早前參賽的服
裝被劣評裝被劣評「「就跟醃黃蘿蔔就跟醃黃蘿蔔
似的似的」，」，對此她回應對此她回應，，
「「服裝不重要服裝不重要，，重要的是重要的是
實力實力」。」。 美聯社美聯社

金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評金妍兒賽服被劣評 ■■南華新兵韋爾南華新兵韋爾((右右))。。
圖片由足總提供圖片由足總提供

NBA快訊
奧當醉駕判緩刑3年

今年8月30日，曾經是湖人
和快艇的球員奧當被警察在公路

上攔下並發現他醉酒駕駛，他當時
無法完成多項測試，甚至無法與警方

進行最簡單的交流。最終奧當昨日只
是被法庭判緩刑3年，另外在明年6月

10日之前，他需要完成酒精教育課程，並
繳付1,800多美元的罰款和費用。

高比改口：復出不差
長達240天的等待過後，高比拜仁終於迎來了

復出之戰；在日前湖人對速龍一戰中，他9投2中
得到9分和8個籃板，但也出現多達8次失誤，賽後

評自己表現為「F」。但睡了一覺之後，「高比」改口
指，「我對比賽進行了很好的解讀，也為我的隊友們創

造了一些非常好的投籃機會。從場上表現來看，沒有我一
開始認為的那麼糟。」高比拜仁得出以上結論是因為他在比

賽當晚，看比賽錄像一直看到凌晨兩點。

NBA商討取消設分區
眾所周知，NBA除了分東西岸外，還分有6個分賽區。按照現

有規定，獲得分區冠軍的球隊不論戰績如何，至少能保證東岸或
者西岸前4的排名。有見及此，NBA副總裁蕭華表示，聯盟競賽
委員會將就分區設置是否還有必要進行商討。

■香港文匯報記者梁啟剛

香港文匯報訊（ 記者 潘志南）
首席前鋒「陳七」陳肇麒，昨日已
向香港足球代表隊(港足)報到備戰
省港盃；同日，「陳七」亦出席了
世界盃比賽用足球「brazuva」發布
會，目前効力中甲日之泉的他透
露，目前正受到兩支中甲球隊斟
介，所以續留在內地發展機會十分
高，預計在戰畢省港盃後就定去
向。至於省港盃將要面對以日之泉
隊友為主的廣東隊，「陳七」抱着
難踢的心態迎戰，他認為港足先踢
主場，不論領先或者落後，次回合
作客都一定難打，況且廣東隊實力
比上屆更強。
另外，「陳七」聯同一眾球星，

包括山度士、李健和、陳偉豪、郭建
邦、盧均宜等等，出席 adidas 為
2014年巴西世界盃比賽用足球「bra-
zuva」的記者會。「brazuva」是打
破足球傳統以黑白色的主調，以七
彩繽紛的巴西森巴歡樂融入新一代的世盃比賽用足球。
「brazuva」一詞是巴西非正式用語、意即「巴西人」泛
指巴西人的生活方式。此足球更為歷屆足球中最穩定的足
球，以6大片嵌皮面包裹成足球表面，不論抓力、觸感、
穩定性和空氣動力功能均有所提升，球空中飛越十分穩
定。

李健和山度士撐德國捧世盃
陳肇麒試踢完「brazuva」後指出：「這個世界盃比賽
足球是七彩顏色，對前鋒更有利，因為前鋒於球場，邊走
位邊留意足球位置，彩色波會比黑白波易睇好多。」而港
足門將謝德謙指「brazuva」表面有凹凸紋，感到接球時
更吮手，而且球在空中穩定，故門將易接，彩色反而無影
響視覺。
對於看好哪支球隊捧走世盃？李健和和山度士則異口同

聲都認為德國隊捧起「大力神盃」為最熱門，原因就是球
隊效率高，比「森巴足球」巴西更實而不華。
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■■林書豪快將復林書豪快將復
出出。。 新華社新華社

■火箭主帥麥克黑爾
(後)。 法新社

■■拓荒者前鋒艾德歷治

拓荒者前鋒艾德歷治((左左))射射

入全場最高的
入全場最高的2424分分。。 美聯社美聯社

■■陳肇麒出席世界盃活動陳肇麒出席世界盃活動。。
香港文匯報記者潘志南香港文匯報記者潘志南攝攝

■■山度士山度士((左左))與李健和手持世盃專用球與李健和手持世盃專用球
合照合照。。 香港文匯報記者潘志南香港文匯報記者潘志南攝攝


